

学校通信 第十号

青雲

令和五年 二月七日
日之影町立宮水小学校

もうすぐ春？

立春が過ぎ、暦の上では春となりました。朝晩は、まだまだ寒い日が続いていますが、日中は随分過ごしやすくなっています。ちらほらと梅の花も咲いているようです。それに、徐々に日が長くなつたなあと感じます。このまま暖かくなつて春になるとよいのですが、時々また寒波がやってきて寒い日もあるのだろうと思いつます。体調管理に十分気をつけたいものです。

第5類に下げられることがあります。ようやく、元の学校生活に戻すことができると思うと、それしくなります。とは言え、完全に収束したわけではありません。感染症対策をとりながら、充実した学校生活が送れるように努めてまいりたいと思います。保護者の皆様方の御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。

★★★ い つ で も だ れ に で も
い 進 ん で あ い さ つ を し よ う
す ま る く 、 気 持 ち の よ い あ い さ つ
す れ ち が う 時 会 釈 の よ い あ い さ つ

日	七	六	五	四	三	二	一	金	木	水	火	月	水	火	木	金	木	水	火	土	日
振替休業日	学習発表会							学習発表会準備（五・六年）	水	火	月	木	PTA役員会・実行委員会	火	月	木	教育相談	新入児入学説明会	フッ化物洗口、地区別指導	主な行事	
																				（二月の行事予定）	

青少年意見発表

二月五日（日）、三年ぶりに「町民のつどい」がありました。開会行事の後に行われた青少年意見発表では、本校から六年の押川淳平さんが発表しました。「ぼくの将来の夢」と題して、主に「なぜF1ドライバーになりたいと思ったのか」「F1ドライバーになるための三つのポイント」「三つのポイントに向けてがんばっていること」などについて発表しました。原稿を見ずに堂々と発表する姿に、終わつた後には会場から惜しみない拍手が一斉に沸き上りました。これまで、学校や自宅で毎日のように一生懸命練習に取り組んできました。その努力の成果が本当に表れたのだと思います。淳平さんは、夢に向かってこれからも努力して、日之影町初のF1ドライバーになつてほしいと思います。夢が現実になることを心から祈っています。



